

PRESENTACIÓN DEL CARDENAL WALTER KASPER

1 DE ABRIL DE 2004

Eminentísimo Señor Cardenal, Excelentísimo Gran Canciller, Excmo. Sr. Obispo de Salamanca, Sr. Vice-rector, Señor Decano de la Facultad de Teología, profesores y claustro académico, alumnos de nuestra Universidad, representantes de nuestros Centros teológicos afiliados a la Facultad de Teología, señoras y señores:

Tenemos hoy el privilegio de tener entre nosotros al cardenal Walter Kasper, actual Presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos, dicasterio de la curia romana que se ocupa de las relaciones ecuménicas de la Iglesia católica con las otras Iglesias cristianas. La trascendencia de este acontecimiento es sólo comprensible a la luz de la importancia de la persona que hoy nos visita para dar una conferencia sobre el ecumenismo, en el marco del "alma mater" salmantina. Algunos datos imprescindibles de su biografía nos pueden hacer más conscientes de la importancia que el acto de hoy reviste para nuestra Universidad, y en particular para la Facultad de Teología y para el Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos "Juan XXIII".

Mons. Kasper nació en Heidenheim/Brenz (Alemania) en marzo de 1933, diócesis de Rottenburg-Stuttgart. Nacido en ambiente mayoritario católico, cosa que en la tierra del